



*** Englische Fassung unten***

Die Pressestelle informiert

Lübeck, 04.09.2026

Übergang in der Geschäftsführung der Nordischen Filmtage Lübeck gesichert

Stefan Vochezer übernimmt zum 01. Mai 2027

Die Hansestadt Lübeck hat die künftige Geschäftsführung für die Nordischen Filmtage Lübeck ausgewählt: Stefan Vochezer hat zum 01.09. 2026 den Dienst aufgenommen. Nach einer Übergangszeit zur Einarbeitung und geordneten Übergabe wird er ab dem 01.05.2027 gemeinsam mit der Künstlerischen Leiterin Hanna Reifgerst das lübsche Filmfestivals verantworten.

Stefan Vochezer übernimmt die organisatorische, finanzielle und strategische Leitung der Nordischen Filmtage Lübeck sowie begleitender Projekte von Susanne Kasimir, die 2027 in den Ruhestand tritt.

„Die diesjährige Festivaledition wird natürlich noch vollumfänglich von Frau Kasimir verantwortet. Dankenswerterweise stand Stefan Vochezer schnell zur Verfügung und kann nun den Endspurt der Vorbereitung und Durchführung mit dem gesamten NFL-Team unterstützen. Der Hansestadt Lübeck war es wichtig, dass die Nachfolge das Festival 2026 bereits an vorderster Front mitgestalten kann, und dass Susanne Kasimir Unterstützung bei der geordneten Übergabe erhält“ erklärte Monika Frank, Senatorin für Kultur und Bildung.

Zur Person:

Stefan Vochezer verfügt über 20 Jahre Erfahrung in der Vermarktung von Kinofilmen und der strategischen Entwicklung des Kinogeschäfts. Während seiner Stationen u.a. bei Senator Film, Warner Bros. und CinemaxX verantwortete er die Marketing- und Auswertungsstrategien zahlreicher deutscher und internationaler Filmproduktionen. Seine Arbeit verbindet Filmkultur mit Publikumsorientierung und ist geprägt von großer Leidenschaft für das Kino.

Stefan Vochezer freut sich auf seinen neuen Wirkungskreis: „Die Nordischen Filmtage Lübeck gehören zu den traditionsreichsten und renommiertesten Filmfestivals Europas. Diese Erfolgsgeschichte fortzuschreiben, ist für mich ebenso Freude wie Verantwortung. Ich freue mich darauf, gemeinsam mit der künstlerischen Leitung, dem engagierten Team sowie unseren zahlreichen Partner:innen die Zukunft des Festivals zu gestalten. Mein Ziel ist es, die besondere Identität der Nordischen Filmtage Lübecks zu bewahren und zugleich neue Impulse für ihre Zukunft zu setzen, damit das Festival auch künftig ein Ort für herausragendes Kino, internationale



Begegnungen und gesellschaftlichen Dialog bleibt – fest in Lübeck verwurzelt und mit Strahlkraft weit über die Region hinaus.“

Für weitere Auskünfte steht Stefan Vochezer erst nach Übernahme der Geschäfte zur Verfügung.

+++

PRESS RELEASE

Lübeck, 04.09.2026

Nordic Film Days Lübeck announces spring change-over in the management staff

Stefan Vochezer will take over as managing director on May 1, 2027

The city of Lübeck has chosen the new manager for the Nordic Film Days – Stefan Vochezer joined the NFL on September 1, 2026. The next few months will be a transition period. Starting May 1, 2027, he will take up the festival's managing director post alongside artistic director Hanna Reifgerst.

Vochezer will be responsible for the organisational, financial, and strategic aspects of the Film Days festival and its sidebar projects, taking over from Susanne Kasimir, who is retiring in 2027.

„This year's festival will still be entirely managed by Ms Kasimir. Thankfully, Stefan Vochezer was available on short notice and will play a supporting role to the NFL team in the final stages of preparation for and during this year's festival. For the city of Lübeck, it was important that the successor as managing director could help on the front lines for this year's festival, and that Susanne Kasimir had the necessary support for an orderly transition“, said Monika Frank, the city state's minister of culture and education.“

He has more than 20 years of experience in marketing theatrical films and strategic development in the cinema industry. Vochezer worked with Senator Film, Warner Bros., and CinemaxX on marketing and ancillary use strategies for numerous German and international film productions. He brings to bear a combination of film culture knowledge and audience orientation, all influenced by his great passion for cinema.

Speaking of his enthusiasm for the new post, Stefan Vochezer said, „The Nordic Film Days Lübeck are among the most renowned festivals in Europe; most steeped in tradition. Helping to write the next chapter in that success story is both a joy and a great responsibility. I look forward to working with the artistic director, the committed team, and our many partners in shaping the future of the festival. My goal is to maintain the NFL's special identity, while at the same time providing new impetus for the future, so that the festival always remains a place for outstanding cinema,



international encounters, and societal dialogue – rooted in Lübeck and exerting its charm above and beyond the region.”

Stefan Vochezer will be available to provide additional information after the handover.

+++

Hansestadt Lübeck
Der Bürgermeister
Bürgermeisterkanzlei
Team Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Fischstraße 1-3
23552 Lübeck

Servicetelefon: (0451) 115, montags bis freitags von 8 bis 18 Uhr

Tel. persönlich: (0451) 122 – 1300

Fax: (0451) 122 – 1331

E-Mail: presse@luebeck.de

Internet: www.luebeck.de

